
2 Pièces

37 m²

Réf. ParisSeine-QuaiNotreDame

630 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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**  EXCLUSIVITÉ  PARIS  SEINE  **  RARE  -  BALCON  -  VUE  SUR  LA

SEINE  **  Au  coeur  du  quartier  Saint-Michel,  nous  avons  le  plaisir  de

vous  présenter,  en  exclusivité,  ce  bel  appartement  de  deux  pièces

principales,  situé  au  sein  d'un  immeuble  ancien,  quai  des

Grands-Augustins.  Doté d'un BALCON de 5 m² offrant une vue sur la

Seine  et  la  cathédrale  Notre-Dame,  ce  bien  de  37,14  m2  loi  Carrez

bénéficie  d'une  belle  hauteur  sous  plafond  ainsi  que  de  poutres

apparentes, offrant un cadre de vie idéal. Il comprend : une entrée, un

grand  séjour  donnant  sur  le  balcon,  une  cuisine  indépendante,  une

chambre sur ...

** paris seine exclusive ** rare - balcony - view on the seine ** in the heart of the

saint-michel  district,  we  are  pleased  to  present  to  you,  exclusively,  this  beautiful

apartment  with  two  main  rooms,  located  in  a  old  building,  quai  des

grands-augustins. Equipped with a 5 sqm balcony offering a view of the seine and

notre-dame  cathedral,  this  37.14  m2  carrez  law  property  benefits  from  high

ceilings as well as exposed beams, offering an ideal living environment . It includes:

an entrance, a large living room opening onto the balcony, an independent kitchen,

a bedroom overlooking a courtyard ...
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